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　　　　　　　　 小野寺隆会長方針　「奉仕を通じて新たな感動を」

①
．⽇時︓2017年9⽉15⽇（⾦） 受付 9︓00 開会 9︓30 終了 17︓30（予定）
．場 所 ︓さいたま市⺠会館おおみや

② ★ ハ イ ラ イ ト よ ね や ま ２０９号 ★  2017年8⽉10⽇発⾏ 受領
   ③

   ⽇時　2017年10⽉27⽇（⾦）午後5時〜　　場所:　浦和ワシントンホテル　
テーマ「そうじから⽣まれる⼒とは」講師:⼩早祥⼀郎⽒

④ 第3回マスコミ懇談会ご案内
⽇時 平成２９年９⽉１５⽇（⾦） 場所 「ラフレさいたま」 
時間  午後６時より プレゼン   午後７時より 懇談会 （お⾷事）

⑤ ⽶⼭記念奨学会「財団法⼈設⽴50周年」式典ご案内
⽇ 時︓ 平成30年2⽉4⽇(⽇) 受付開始 9時30分   開場 10時00分
 第1部 フォーラム 10時30分〜12時15分  第2部 祝賀会 12時30分〜14時30分 　　　例会数　　　　  例会⽇ 　　　会員数 　　　出席数　 　⽋席数　　 免除　　　 M U 　　出席率
場 所︓ グランドニッコー東京 台場 パレロワイヤル 地下1階 　　第1276回 　　08⽉22⽇ 　　　19名 　　　  　8名　　  5名 　　　　0名 　　　6名 　　77.77％
登録料︓ ロータリー会員とそのご家族 10,000円 奨学⽣ 5,000円 　　第1275回 　　08⽉20⽇ 　　　19名 　　　  　8名　　  6名 　　　　1名 　　　5名 　　72.22％

⑥ ⽇本テレビ取材依頼の件 　　第1274回 　　08⽉01⽇ 　　　19名 　　　　11名　　  2名 　　　　0名 　　　3名 　　89.47％

松伏RC ⽯川会⻑、程⽥幹事、⼋潮みらいRC市川様、少年野球連盟岡庭会⻑ようこそおいでくださ
いました。

⽥中欣⼀

⾕津茂男

お客様ようこそ、⽯川、程⽥年度素晴らしい年になりますように、⼋潮みらい市川様ご苦労様です。 
                      岡庭会⻑の少年野球、今年も応援させていただきます。

今⽇は松伏ロータリークラブ ⽯川会⻑、程⽥幹事。   ⼋潮みらいロータリークラブの市川様  
 三郷市少年野球連盟会⻑ 岡庭 明様ようこそ、本⽇は有難うございます。
三郷中央RCの皆様にはいつもお世話になり有難うございます。⼀年間どうぞ宜しくご指導のほど、お
願いいたします。⼯場の跡地さっぱり盆迎え。夏⾵邪に病むで⾃覚すやはり古希。
⼩野寺会⻑、⾕津幹事⼀年間よろしくお願いいたします。

現代社会における若者の仕事についての意欲は、とても悲観的であり、そ
こにある光と影とは︖以前、かなり昔になりますが啓蒙書籍で”希望格差社
会” という本に出合いました。この本では”勝ち組””負け組”の⼆極化が社
会全体の「リスク化」を進⾏させると︕   この世の中には不確定要素
が多く個⼈・家族での安定・安⼼の保証は⼀切担保されないと書いてあり
ます。現時点では個⼈の努⼒で格差は是正されない頑張っても報われない
社会では社会秩序が不安定になり若者は将来に希望を持てず仕事にも集中
できない状況だと思う。笑顔で活きていける 希望に満ちた社会を作り上

げるのは今を⽣きる私たちの使命なのでしょうか︖
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第1277.78号　2017年8月22日　VOL-06

　会報委員会委員長　　田中欣一

　委員 宮田博・清水浩子・浅賀紀一

事務局〒341-0044三郷市戸ヶ崎2299

TEL 048-934-9116　FAX 048-934-9335

    　　  会 場：三郷市商工会

皆さん今晩は、お客様ようこそ、後ほどお話を伺います。最近中国の富⼠フィルムとの取引をしていて話を
聞いたのですが、中朝の国境付近の⼈々は無防備なので闇取引が盛んで⾦持ちが多くなっています、北朝鮮
の⼈たちが中国の名前で製品を作って世界に売っています。彼らはもともと⼿先が器⽤なので重宝されてい
ます。軍隊の中でも頭の働く⼈がおりまして、⾒て⾒ぬふりをしてくれて困った⼈たちを助けてくれていま
す。北朝鮮もこの辺から⺠主化に近づいてきて暴動が起きるのではないかとテレビで⾔っていました。また
⽇本企業で20名ぐらいの会社ですが、農機具の中古の部品を世界に売っている会社があります。新しい機会
が買えないので中古の部品を組み⽴てて使っています。そして⼤⼿に負けないくらいの利益を上げているそ

うです。私の会社も20名ぐらいですのであやかりたいものです。

お客様来訪︓松伏RC  会⻑ ⽯川眞佐江様  幹事 程⽥⼀夫様                                      
⼋潮みらいRCパスト会⻑  市川英敏 様  三郷市少年野球連盟会⻑  岡庭 明様

市川英敏様

岡庭 明様

　mail:mchuohrc@maple.ocn.ne.jp

8/22⽇（⽕）      会 ⻑ 挨 拶     会⻑   ⼩野寺隆

　　2770地区ガバナー　大貫　等「新たな行動　新たな感動」

オーストラリア（ビクトリア州）

三郷中央ロータリークラブ

週　報
会長　小野寺隆　　幹事　谷津茂男

       本⽇、8/22⽇（⽕）の例会                                             
   「会員増強卓話」   宮⽥ 博 増強委員⻑

　   本日のSAA　   清水浩子・宮田　博

程⽥⼀夫様

浅賀紀⼀

職業奉仕部⾨セミナーのご案内

1276回 幹 事 報 告             幹事   ⾕津茂男

  ●  出席報告           出席委員⻑      清⽔浩⼦

花咲徳栄、甲⼦園決勝進出です。三郷市少年野球連盟岡庭会⻑、松伏RC⽯川会⻑、程⽥幹事 ⼋潮み
らいRC 市川様、本⽇はようこそいらっしゃいました。
お客様ようこそ、ご出席ありがとうございます。

宮⽥ 博

浜⽥⼀夫

今年も冠を付けて頂いた秋の⼤会が始まります。⻑きにわたるご⽀援に感謝申し上

⽜尾克⼰

𠮷⽥榮⼀

2⽉の⼋潮みらいRC5周年式典に多数のご登録、並びにご参加有難うございました。遅くなりました
が式典記念誌が出来ましたのでお持ちいたしました。今後ともよろしくお願いいたします。

松伏ロータリークラブ⽯川会⻑、程⽥幹事様、⼋潮みらいロータリークラブ市川様、三郷市少年野球
連盟会⻑  岡庭様当クラブ訪問有難うございますよろしくお願いいたします。

⽶⼭記念館 秋季例祭記念講演 から抜粋   続き
その⼈たちが苦しみ嘆き悲しんでいる⼈たちを⾒て初めて⼈の幸せを願ったのです。私は刑務所に光が差した、
否、刑務所から私どもが光を照らされた。、ここに新しい⽂化の可能性を感じました。私たちは⺟の愛を受けて
愛されて、私たちは愛する⼈になります。、そして再び年を取って愛されるのであります。愛されて愛して愛さ
れる、これが私たちの⼈⽣といっていいのかもしれません。東⽇本⼤震災では中越地震で世話になった新潟が全
市町村直ちに14000の⾮難をする⼈を受け⼊れると決議しました。⼝蹄疫で援助を受けた宮崎県が24時間ぶっと
うしで東北に物資を運びました。函館は228隻の漁船を岩⼿に寄贈した。これは昭和9年の函館の⼤⽕に⽀援を受
けたお返しでした。熊本地震のとき台湾台南から市⻑さんが市⺠から集めた2億円に⾃分の⼀か⽉分の給料を⾜し
て熊本に届けてくれました。それは台南の地震に援助しているからということでした。

第1276回例会 8/22 ●ニコニコボックス発表 合計 32,000円 累計104,500円

⼩野寺隆

8⽉20⽇の三郷サマーフェスティバルの花⽕⼤会は無事に開催できてよかったですね。

夏が戻ってきました。残暑⾒舞い申し上げます。
たくさんのお客様、お暑い中、⼤変ありがとうございました。

夏らしくない夏が続きますね、体調管理に気遣い、宜しくです。
その他ニコニコ協⼒者  沖 良男

⽥中朋之
清⽔浩⼦
加藤英泉 お客様ようこそ、⼈数が多い例会は良いデスネ。

⽯川眞佐江
様



⑦ フィリピン国際奉仕PJ視察ツアーのご案内
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岡庭 三郷市少年野球連盟会⻑

⽯川 松伏ロータリークラブ会⻑

程⽥ 松伏ロータリークラブ幹事

　　 第1277回　例会8⽉29⽇（⽕）　「クラブ協議会①」　会場:三郷市交流センター　　点鐘18時00分

今年の2⽉26⽇の創⽴5周年記念式典には多くの会員にご出席いただき
まして誠にありがとうございました。おかげさまで盛⼤に会を催すこと
が出来ました。たいへん遅れましたが、創⽴5周年記念誌が出来上がり
ましたのでお持ちいたしました。話は変わりますが、私は合併前の⼋潮
中央RC⼊会で23年⽬になります。12年⽬の会⻑のとき、第6グループ
の⽥中ガバナー補佐には⼤変お世話になりました。

皆さん今晩は、前々からお伺いしたいと憧れておりました。前回会⻑のときは
どちらも例会の⽇時が同じということもあってお邪魔することが来ませんでし
た。今⽇、やっと念願がかないました。このクラブの⽥中ガバナー補佐には私
が会⻑エレクトだったのですが、松伏ロータリークラブの基本を教えて頂きま
した。その時から私はロータリーに真剣に取り組むようになりました。これか
ら2年後の創⽴20周年に向けて準備をしているところです。今後とも松伏ロー
タリークラブにより⼀層のご⽀援ご協⼒をお願いいたします。

増強についての問題点を2017年のペッツから引⽤しますと、・ ⾼
齢化になっていて体調不良で退会が多くなる。・ ⼊会⾦や寄付
⾦、会費以外の経費負担がかかる。・ 世代間のギャップや⼈間関
係での退会がある。・ 他のRC やライオンズクラブとの競合、取
り合い。・ 若い会員の多忙による出席率の悪化や昼間の例会参加
が難しい。・ 若い会員の参加しやすい環境つくり。・ 声かけや
話かけが少なく、例会に活気がない。

・ 特⾊がなく魅⼒ある奉仕活動をしていない。・ ⼊会してのメリットが判りづらく認知度
が低い ・ 会員の意識や質の向上、服装などの⾃覚の問題。・ 周年事業が終わると退会者
が増える。 ・ 地域内の企業や商業者の減少。   などがあります。  これら⼀つ⼀つ
を皆さんと⼀緒に考えていかなくてはいけないと思います。⾼齢化はうちのクラブでは切実な
問題です。創⽴時の平均年齢は48歳でした。それから28年の歳⽉が流れ今や平均年齢は68.3歳

です。若い会員を⼊れることが急務です。 経費負担についてはある程度は必要かと思いま
す。 会費を下げて個々の登録料を徴収するというのでは本末転倒です。     ⼈間関係
についてはうちのクラブはとてもよく⾏っているような気がします。 他クラブとの競合につ
いては昔からあることで、クラブの特徴、うちの場合、夜間例会であることを強調するとか。
若い会員には出席を無理強いしないで少しづつロータリーになれてくれればよいと思います。
例会に活気が出る⼯夫をする。奉仕活動については20年以上やっている「書き損じはがきの回
収」に奉仕の意義を⾒出し、市⺠の⼈たちに感謝する気持ちを持つようにする。また、新しい
奉仕活動があれば積極的に協⼒するようにする。意識や質の向上については適宜ロータリー関
係の本に⽬を通したり、会話したり、多くのイベントに参加するようにする。周年事業は本来
会員増強のチャンスととらえ会員⼀丸となって取り組む必要がある。地域内の企業や、商業者
の減少は致し⽅ないが、企業はたくさんあります。思い切って⾶び込んでみるのも必要です。 
                  ちなみに最近の2770地区の会員数の変遷は06-07年度
飯野ガバナーのとき83クラブ、2743名でした。それから5年後の11-12年度の三国ガバナー 
で75クラブ、2441名まで減りました。それから微増ではありますが16-17年度2017/4⽉末現

在73クラブ 2620名になりました
皆さん今晩は、中央ロータリーの皆さんに⼤会の冠を付けていただいて
から、はや16回⽬になります。⻑きにわたるご協⼒に感謝申し上げま
す。選⼿の数も少し減りましたが、今年は299名のエントリーがありま
した。9⽉3⽇には秋の「三郷中央ロータリー杯争奪戦が始まります。⼩
野寺会⻑におかれましては、選⼿の皆さんに激励のお⾔葉を賜りたく存

じます。

● お 客 様  ご 挨 拶
皆様今晩は、三郷中央ロータリー様にはいつも⼤変お世話になっております。貴クラ
ブの素晴らしい活動計画書に感動いたしました。⼩野寺会⻑は2代⽬の幹事、25
代⽬の幹事そして28代⽬の会⻑と素晴らしい経歴をお持ちです。私たち松伏RCは
会員15名、うち⼥性3名のクラブです。私は12代⽬のとき会⻑をやらせていただきま
した。その時⽀えて頂きましたので今回も受けさせていただきました。　今年度RI会
⻑は1⼈1本の植樹を提唱されています。私どもは地区補助⾦を利⽤して12⽉中
旬に植樹式を⾏う予定でおります。⼩野寺会⻑の「奉仕を通じて新たな感動を」実

践してまいります。

市川 ⼋潮みらいRCパスト会
⻑

我がクラブからの報告
他クラブ様からの報告
三郷市内、その他からの報告 　　●　　「増強卓話」　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　増強委員⻑　　　　　　　宮⽥　博

⽶⼭記念館秋季例祭記念講演より抜粋          情報委員⻑  ⽥中欣⼀
⼦供たちにこういう話をしました。友達が遊びに来て⼆⼈で仲良く遊んでいると、三時になってお⺟さんがおやつの⼼配を
しました。⽸の底に⼀枚のおせんべいがあった。友達と⼆⼈いるのにおせんべいは⼀枚しかない。「困ったね、君たちどう
する」「簡単だよ。このおせんべいを割って⼆⼈で分ければいい。」「半分こすればいいんだね。⼤きいほうを友達にあげ
なさい。友達は喜ぶよ。友達が喜んでくれたら君達も嬉しいだろう。半分こしようね」                 
      ⼈間は変わり社会も変わります。東⽇本⼤震災の時に、⽇本全国69の刑務所の受刑者たちが津波が押し寄せ家
族を失い悲嘆のくれた⼈々の姿を⾒て誰ともなしに⾦を集め、集められた義捐⾦が6000万円⾃分のことしか考えない⼈達、
愛されなかった⼈たちです。愛されないので愛することが出来ませんでした。⾃分の利益を図るために他⼈の利益を犯して


